

# 学校便り



学校教育目標 石川小学校  
知徳体の調和のとれた品性ある子の育成  
-チャレンジいっぱい 笑顔いっぱいの学校-

すすんで考えを伝え合う子

思いやりを形で表す子

粘り強く取り組む子

校庭の木々も少しづつ色づき、秋がいよいよ深まってきました。朝夕の気温の変化が激しいことが原因か、体調を崩す子どもが増えてきたように思います。ご家庭でも体調管理に気を付けていただけたらと思います。

## 第87回 石川小運動会

10月8日に行われた運動会では、雨が降ったり止んだりの天気の中、たくさんの保護者の方や地域の方に見守ながら、無事終えることができました。ありがとうございました。

中断をしたり、スケジュールを変更したりと通常通りにはいきませんでしたが、子どもたちは、自分たちの運動会をとても楽しんでいてよかったです。この運動会をきっかけにそれぞれの学年では大きく成長する姿が見られました。今後も是非、子どもたちの成長を見守っていただけたらと思います。



## 環境生活委員会による花苗植え

環境生活委員会が児童玄関前に並べるプランターの花苗植えをしました。白山市からいただいた「ビオラ」を一つ一つ丁寧に植えていました。冬を越して、来年の春には大きくなることを祈りながら植えました。



## 図書委員会の取組等について

図書委員会が図書館クイズを出したり、図書館で借りた本に番号をつけ、その番号の場所に色紙を貼り、みんなで巨大アートを完成させたりなど、様々な工夫で学校のみんなが図書館に来てもらえるようにしています。

白山市では、次代を担う子どもたちの豊かな感性や健やかな体を育むため、「ジオ育・食育・読育（よみいく）」を「はくさん3育」として位置付け、白山市における教育の重点として推進しています。読書活動を通じて、思考力や表現力とともに豊かな想像力を養い、感性を育むという考え方です。

石川小学校の子供たちには、本に親しんでもらい、感性を磨いていてほしいです。



## 【ランランタイム】10月20日（月）～10月31日（金）

「目標に向かって練習に取り組むことで粘り強さと持久力を養う」というねらいで持久走（ランランタイム）に取り組みました。また、全身持久力をつけることはもちろんのこと、体を丈夫に保つメリットもあります。どの子も自分のペースを確認しながら時間いっぱい走っていました。

今週は、学年ごとに記録会が予定されています。継続し努力したことが結果につながることを願っています。



## 後期縦割り班なかよし集会（10月24日）

司会進行は6年生、遊びは5年生が担当しました。どの班も遊びを通して笑顔いっぱいになり、すぐに打ち解けていました。微笑ましい姿に、見ている大人も思わず笑みがこぼれました。



## 授業参観・教育講演会・学級懇談会（10月31日）

授業参観等にご参加くださいましてありがとうございました。お子様の成長が感じられる場をご覧いただけたと思います。また、講演会の内容や学年懇談会での情報から、ぜひご家庭内で話題にされ、お子さんと話し合うきっかけになれば幸いです。



## 後期児童集会（11月4日）

後期委員会ごとにめあての発表、学級代表の自己紹介がありました。後期の委員会も、それぞれの活動を大事にして、イベントの企画など、学校中が笑顔でいっぱいになるように、石川小学校のみんなで頑張りましょう。

### 委員会の目当ての紹介



### 学級代表の紹介

